

LA FACULTAD DE TEOLOGÍA SEUT ORGANIZA UNA CONFERENCIA EN SU AULA ABIERTA TITULADA, "¿ERA PEQUEÑO EL MUNDO DE LUTERO?"



Pedro Zamora es decano de la Facultad de Teología Protestante SEUT

(PODCAST, 26/04/2017) ¿Cuáles eran los límites físicos del mundo de Lutero y de sus coetáneos hacia 1517? ¿Qué se podía saber del cosmos en aquella época? ¿De la posición de la Tierra en el sistema solar? ¿Del más allá del cielo visible (entendido como problema astronómico)? En este sentido, el mundo de Lutero era bastante más pequeño que el nuestro.

Según muchos, la Reforma le ha dado un impulso al deseo de la razón de entender el mundo y el cosmos. Y sobre este asunto reflexionará el **próximo sábado 29 de abril, Anne Marie Reijen**, profesora protestante de la cátedra ecuménica del Insistute Caholique de Paris y Presidenta de la

Asociación Paul Tillich.

Para conocer más detalles sobre esta conferencia hablamos con **Pedro Zamora**, decano de la facultad SEUT, en esta entrevista que le realizó nuestro compañero, el director de Radio Encuentro, **Fernando Díaz Sarmiento**.

Más información sobre esta Aula Abierta: <http://www.facultadseut.org/events/es/agenda-facultad-seut/pi/1/mi/2/ei/751>

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)